
中総体県大会に出場決定！
先日の中総体において，入学して２ヶ月少し上級生に

敗れはしたものの健闘しました。その中で，県大会に

出場を決めた生徒２名を紹介します。陸上競技女子１年

Ｍ競争で４組の小野寺璃子さんと水泳背泳ぎ（ Ｍ， Ｍの２種目）1500 100 200
で１組の阿部実来さんです。２人の県大会での活躍を応援しましょう。

１学期中間考査
初めての定期考査が終わりました。答案も返却されてそれぞれに考えることがあること

でしょう。今回の考査は入学後初めてということもあり，試験の範囲が狭く，難易度も各

担当者によればどちらかと言えば易しめだったようです。自分の考えていたような結果を

残した生徒は，生活・学習をこれまで通りに続けていって欲しいものです。但し，今の場

所に落ち着くことなく更に自分の理想に近づけるように努力もしてください。次に自分の

， 。 ，理想に手が届かなかった皆さんには まず生活習慣の見直しを行ってください 起床時刻

就寝時刻，家庭で自学を始める時刻の３点は定まっていますか 「マイプランニングノー。

ト（以下ＭＰＮ 」で確認してみてください。部活動や校外での活動（塾など）時間を確）

認し，ＭＰＮによく書かれている「休み」や「ぼーっとしてた 「ゲーム」などの時間を」

これからどのように使えば良いのか，学習に使える隙間時間はないか，などをよく検討し

てみて欲しいものです。そのためにＭＰＮを上手く利用して欲しいものです。考査前のＭ

ＰＮには，振り返り版と計画版を両面印刷で配付しましたが，今後も少しずつ改訂しなが

ら配付していきます。ＭＰＮを活用して貰えることを期待しています。

合唱祭に向けて
先日，学校よりメールが届いているかと思いますが，今年度もコロナの関係で保護者の

皆様にご覧いただくことができません。ご了承ください。

， 。このようなコロナ禍ですが 様々なことに配慮して生徒たちは合唱練習に励んでいます

パートごとに違う場所で，輪になったり向き合わない，中庭・グラウンドなど校舎外も積

， 。 ， ，極的に利用するなど 制約に負けずに頑張っています 合唱祭に向けて 選曲から始まり

伴走者や指揮者，パートリーダーを選出しましたが，いざ歌の練習となるとなかなか思い

通りにはいかないところもあるようです。初めての合唱祭でどのような成果を見せて貰え

るのか，期待したいと思っているところです。

三者面談
クラス担任から三者面談の連絡がお手元に届いているかと思います。学校としての三者

面談期間はありますが，出張や部活動の大会により担任が対応できない期間もありますの

で，ご了承いただき，ご予定をいただければと思います。よろしくお願いします。
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